



Ana DI PANGRACIO

Regional Councillor Candidate for Meso and South America

Ana is a lawyer, specialized in environmental law and policy, and passionate about defending nature. She has worked for more than 12 years on environmental issues. She knows the challenges and issues, but also the opportunities and socio-environmental values of her region.

She has been proactively engaging with IUCN for over a decade. During her tenure on the South American Committee, the rules of procedure of the Committee were updated to move from a representative democracy to a direct vote, and the agenda of the Council of the Union was monitored and fed back. Since 2015, she has been coordinating the Argentinian National Committee, which she has been able to establish, through public positions and advocacy work, as an environmental reference group for government authorities and other actors.

Ana knows the importance and enriching aspects of networking to achieve better results and greater impact. She will strive for greater empowerment of Members within IUCN. Thematically, she will pay particular attention to the role of the Union in international biodiversity negotiations and its counterpart in national policies. She will also work towards a strong agenda on rights: the relationship between environment and human rights, the rights of indigenous peoples and local communities, and to raise awareness of the plight of the people defending the environment, their rights and those of their communities throughout the world.

Ana est avocate, spécialisée en droit et politique environnementale, et passionnée par la défense de la nature. Elle travaille depuis plus de 12 ans sur des sujets environnementaux. Elle connaît les défis et problématiques, mais également les opportunités et valeurs socio-environnementales de sa région.

Elle a plus d'une décennie de lien proactif avec l'IUCN. Pendant sa gestion dans le Comité sud-américain, elle a actualisé le règlement, en le faisant passer d'une démocratie représentative à un système par vote direct ; et a suivi et donné son avis sur le programme du Conseil de l'Union. Depuis 2015, elle coordonne le Comité national argentin qu'elle a réussi à imposer, grâce aux documents, positions publiques et travaux de plaidoyer, comme un groupe environnemental de référence pour les autorités gouvernementales et les autres acteurs.

Ana a bien conscience de la plus-value et de l'importance du travail en réseau pour atteindre de meilleurs résultats et un plus grand impact. Elle s'efforcera d'accroître l'autonomisation des Membres au sein de l'IUCN. Sur le plan thématique, elle portera une attention particulière au rôle de l'Union dans les négociations internationales sur la biodiversité et sa reproduction dans les politiques nationales. Enfin, elle travaillera en faveur d'un programme solide de droits : lien entre environnement et droits humains, droits des peuples autochtones et communautés locales, et visibilité de la situation critique des défenseurs de l'environnement, de leurs droits et de ceux de leurs communautés dans le monde entier.

Ana es abogada, especializada en derecho y política ambiental, y apasionada por la defensa de la naturaleza. Cuenta con más de 12 años de trabajo en asuntos ambientales. Conoce los desafíos y problemáticas, pero también las oportunidades y valores socioambientales de su región.

Tiene más de una década de vinculación proactiva con la UICN. Durante su gestión en el Comité Sudamericano se actualizó su reglamento -pasándose de una democracia representativa a una de voto directo- y se monitoreó y retroalimentó la agenda del Consejo de la Unión. Desde 2015 coordina el Comité Nacional Argentino al que logró instalar, en razón de sendos documentos, posiciones públicas y trabajo de incidencia, como un grupo ambiental de referencia para autoridades gubernamentales y otros actores.

Ana sabe de la importancia y lo enriquecedor del trabajo en red para alcanzar mejores resultados y mayor impacto. Se esforzará por lograr un mayor empoderamiento de los miembros al interior de la UICN. En el aspecto temático, dará especial atención al rol de la Unión en las negociaciones internacionales de biodiversidad y su réplica en políticas nacionales. Asimismo, trabajará por una sólida agenda de derechos: la vinculación entre ambiente y derechos humanos, los derechos de pueblos indígenas y comunidades locales; y visibilización de la grave situación de las personas que defienden el ambiente y sus derechos y los de sus comunidades a lo largo del mundo.